

Le Musée itinérant « Mémoire Bormes 44 » au collège Jean Cavaillès

Une immersion historique autour du débarquement de Provence.

Le 16 décembre, le collège Jean Cavaillès a eu le plaisir d'accueillir le Musée itinérant Mémoire Bormes 44, venu présenter aux élèves un travail remarquable de mémoire et



Photographie 1 Camion du Musée Bormes 44

de transmission consacré au débarquement de Provence du 15 août 1944.

Malgré des conditions météorologiques difficiles, cette journée riche en découvertes a pu se dérouler dans son intégralité. Les élèves de 3^e du collège et les élèves de CM2 de l'école de Figanières ont partagé ensemble un moment à la fois pédagogique, convivial favorisant les échanges autour d'un épisode majeur de l'histoire de la Libération.

Guidés tout au long de la journée par Monsieur Jean-Louis Vial, responsable du musée et artisan passionné de cette belle aventure mémorielle, les élèves ont pu observer des objets, écouter des explications détaillées, et visionner des vidéos retraçant le déroulement et les enjeux du débarquement en Provence.

Très attentifs et curieux, les élèves se sont montrés particulièrement intéressés, n'hésitant pas à poser des questions et à participer activement aux échanges proposés. Cette expérience immersive a permis de donner chair aux programmes d'histoire et de renforcer la compréhension des événements étudiés en classe.

Photographie 2 Les élèves de 3ème visitant l'exposition sous l'œil attentif de M. Vial



Le collège Jean Cavaillès remercie chaleureusement M. Jean-Louis Vial et le Musée itinérant Mémoire Bormes 44 pour leur disponibilité, leur engagement et la qualité de cette intervention, qui contribue pleinement à la transmission des valeurs citoyennes et du devoir de mémoire.